



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>lunes 28 de mayo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Con el fin de evitar en lo posible que sigan creciendo los conflictos al interior del PAN, en una reunión del Comité Estatal se creó la nueva comisión de los derechos de los militantes. El fin principal será resolver los problemas de aquellos panistas que violen el reglamento, sin necesidad de llegar a la comisión de orden del partido. (NT)

LEGISLATURA

Rafael Puga Tovar criticó el actuar de los diputados que acudieron a San Juan del Río para citar al Alcalde; dijo que fue un show mediático e invitó a **Jorge Rivadeneira** a no cumplir caprichos de estos diputados. (TVA)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Evitar retrasos y desvíos de recursos del erario público por parte de los contratistas que ejecutan obras públicas en diferentes puntos de la ciudad, es el objetivo principal del empadronamiento de contratistas que a la fecha está llevando a cabo la auditoría superior de fiscalización. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Se realizó la final del concurso Un canto a Querétaro que hizo vibrar al Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, con la presencia de más de 5 mil personas. Triunfó una niña de 8 años, con una canción compuesta por su madre y Greco Romero (no dijeron el nombre). (TVA)

Para el próximo año se espera que al menos una de las Facultades de la UAQ se mude a las nuevas instalaciones que habrá en los terrenos del antiguo aeropuerto, informó el rector de la Universidad **Raúl Iturralde Olvera**. (NT)

SOCIEDAD

El Padre **José Morales Flores** comentó que el tema de la explotación sexual de menores en México ha tomado grandes magnitudes, ya que son víctimas cerca de 20 mil niños, por lo que se requiere la intervención urgente de los padres, la sociedad y por ello la ONU llama a recuperar el respeto hacia los niños. (TVA)

Sección Mujeres con hechos. Ha aumentado el consumo de alcohol y cigarro en las mujeres, de acuerdo **Jaime Ponce Alcocer**, Comisionado contra las adicciones en Querétaro. De 18 a 25 años de edad es el sector donde más a crecido, de manera que de cada 10 hombres, 9.5 mujeres beben alcohol. Este es un índice que ha ido creciendo de 10 años a la fecha. De cada diez hombres fumadores de 18 a 25 años, siete mujeres también se intoxican. (TVA)

Este fin de semana algunas organizaciones civiles del estado, dijeron que en Querétaro el número de personas afectadas por el alcoholismo ha aumentado de forma alarmante, desde hace ya varias décadas. (NT)

Reportaje. El centro histórico de la capital queretana está lleno de majestuosas obras arquitectónicas que son verdaderas obras de arte, muchas de estas fueron hechas por arquitectos nacidos en la ciudad, como el templo de Santa Rosa de Viterbo, que construyó Mariano de las Casas. (NT)

Este fin de semana una persona se llevó un gran susto después de que cayó por el túnel de un elevador en un edificio en el centro histórico. La caída fue de poco más de dos metros de altura, sin embargo sólo presentó lesiones en la espalda y piernas. (NT)

MUNICIPIOS

Dice el secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares** que si un comercio quiere evitar ser robado, necesita contratar seguridad privada y que empresarios e industriales deben traer todos, sus guardaespaldas. (NT)

Sondeo. El robo a negocios y a casa-habitación son solo algunos de los delitos más recurrentes en la capital del estado, mismos por los cuales algunos ciudadanos consideran como necesario contratar su propia seguridad privada, aunque hay otros que argumentan que no tienen porqué hacerlo si parte de los impuestos que pagan es precisamente para recibir seguridad pública. (NT)

No está amarrada del todo la negociación para el terreno donde se ubicará el nuevo relleno sanitario de Pedro Escobedo, señaló el Alcalde **Edgardo Piña**. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Declaran inoperantes a las plantas tratadoras de agua del interior del estado. La delegada de la SEMARNAT en Querétaro **Patricia Carrera** dice que estas sólo se inauguran y luego son olvidadas por falta de recursos. (NT)

La UAQ y la PROFEPA arrancaron el viernes el diplomado de auditoría ambiental, con el fin de preparar a los integrantes e la iniciativa privada en instituciones de gobierno, para diseñar políticas de seguridad ambiental. (TVA)

La Reserva de la biosfera de la Sierra gorda cumple 10 años y la prioridad es seguir conservando y desarrollando programas que buscan que la población serrana valore y tome conciencia de la riqueza natural de la tierra. (TVA)

Los integrantes del grupo ecológico de la sierra gorda instalaron el fin de semana una exposición en plaza de armas, para dar una probadita de la región a la gente que no la conoce. (TVA)

Los municipios serranos y del semidesierto serán los principales puntos que estará monitoreando la secretaría de salud en el estado, ya que son los más vulnerables durante la temporada de lluvias, informó su titular **Rafael Ascencio**. (NT)

Este domingo se realizó la primera carrera contra el cáncer, con el objetivo de difundir la importancia de prevenir esta terrible enfermedad. La carrera fue organizada por la Secretaría de salud, con el apoyo de autoridades municipales y de algunas diputadas. (TVA)

Se rompió récord estatal de asistencia de más de 4 mil participantes, en su mayoría mujeres, a la carrera contra el cáncer de la mujer. Los fondos recaudados en la carrera serán para la compra de dosis de vacunas que serán aplicadas a mujeres de entre 12 y 24 años de edad. (NT)

El viernes se realizó en el municipio de Corregidora la primera reunión de municipios por la salud, que encabeza el Alcalde **Germán Borja**. El objetivo es intercambiar información y puntos de vista en el tema de la salud, en esta ocasión específicamente sobre el agua. (TVA)

AGRICULTURA

Se entregaron apoyos a más de 2 mil productores del municipio de Pedro Escobedo, que trabajan más de diez mil hectáreas en conjunto. (TVA)

La producción de maíz será 30% mayor al año pasado y tierras de cultivo que estaban siendo desaprovechadas han vuelto a ser ocupadas, señaló **Manuel Valdés**. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Defiende el secretario de gobierno del estado **Alfredo Botello** al presidente **Felipe Calderón** y su estrategia de combate a la delincuencia. Dice que la participación del ejército ha sido hasta ahora efectiva. (NT)

Ahora piden ayuda las familias de los policías que violaron a una menor la semana pasada; dijeron ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos que los han amenazado al interior del penal con violarlos ahora a ellos. (NT)

Las dos víctimas menores de edad de este terrible acontecimiento acudieron a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos a presentar su queja y a solicitar a la autoridad competente que ese delito no quede impune. (NT)

La circulación de billetes falsos en el estado parece ir en aumento; en el caso de San Juan del Río, esta práctica cada vez se hace más frecuente, sin embargo la autoridad está actuando en tiempo y forma según el secretario de seguridad pública de ese municipio **Carlos Mier**. (NT)

Han sido puestas a disposición de las autoridades queretanas 15 personas en lo que va del año por portar identificaciones falsas que los identificaban como policías federales. (NT)